

「会員増強に “絶大なるご協力”を」

会員増強特別委員長 L 藤田 每馬



本年度、中川会長の方針を受け、「会員増強特別委員会」が設置されました。どこのクラブもそうですが、さまざまな理由で「会員数」が減少しています。すでに「消滅したクラブもあります。お蔭様で我がクラブは、昨年度はCN40周年を迎えることが出来ました。これは、先輩ライオンと現存メンバーの皆さんのご尽力の賜物です。しかしながら、メンバーが少くなるということが、全てにおいてひとりひとりの負担が増えしていくことになり、また退会者がいることがあります。そういう悪循環を招く可能性があります。そういう状態を防ぐために、ある程度のメンバー数を確保する必要があります。我がクラブは、他クラブと比べても「人の出入り」の少ない

環境福祉委員長 L 竹中 一雄
先の例会では『ふれあいの森・ほんのうら』の整備作業に取り組みました。多数のメンバーにご協力いただきありがとうございます。また、計画委員会の皆さんには弁当に味噌汁、そのうえ秋刀魚の塩焼きまで用意していただき感謝いたします。

CN40記念事業で植樹した樹木や芝も順調に成育し安堵しております。来春は桜の開花に合したライトアップのもと、宴を催しこの記念事業1周年を祝福したいと思います。

今年度はフェンス内の芝刈りや除草作業を、木之本町シルバー人材センターと年間3回の請負契約を締結しておりますが、これを雇用促進と考課委員会の事業のひとつでもある地域福祉事業とすることには無理があるでしょう。

フエンス外や隣地の果樹園も管理していくのが、当委員会のみでは少人数のため、引き続きメンバーワークをお願いいたしました。

* 県の教育委員
* 献血運動

クラブのようです。これは大切なことで、又自慢できることです。それは、メンバー全員が“良識”的な人物であるということが全ての源のように思います。

新メンバーを迎えた後、温かい心中にも「凛とした雰囲気に『さすがライオンズクラブやな』の印象を持つてもらえるように、そして、クラブの伝統を守りながら新しい時代に応じた良い活動ができるように、さらなるメンバーの“良識”を以って、今後につなげていきたいと思うわけです。とは言うものの、この難しい社会情勢の中で、難しい委員会の委員長を拝命し、正直などろ、私の頑健(?)な背中でもその責任の重さは身に沁みるものがあります。もはや、メンバーの“絶大なるご協力”なくして事を成せるものではありません。「会員増強」に期限はありません。特別委員会だけでなく、全メンバーの熱い思いを期待致します。

「遠望と遠謀」

環境福祉委員長 L 竹中 一雄
先の例会では『ふれあいの森・ほんのうら』の整備作業に取り組ましたが、多数のメンバーにご協力いただきありがとうございます。また、計画委員会の皆さんには弁当に味噌汁、そのうえ秋刀魚の塩焼きまで用意していただき感謝いたします。

CN40記念事業で植樹した樹木や芝も順調に成育し安堵しております。来春は桜の開花に合したライトアップのもと、宴を催しこの記念事業1周年を祝福したいと思います。

今年度はフェンス内の芝刈りや除草作業を、木之本町シルバー人材センターと年間3回の請負契約を締結しておりますが、これを雇用促進と考課委員会の事業のひとつでもある地域福祉事業とすることには無理があるでしょう。

フエンス外や隣地の果樹園も管理していくのが、当委員会のみでは少人数のため、引き続きメンバーワークをお願いいたしました。

* 県の教育委員
* 献血運動

「納涼家族例会」

計画委員長 L 中村 喜隆

「第11回 伊香郡スポーツ少年団交流大会」

「伊香郡内小中学校障害児学級 1日バス旅行ご招待」

教育委員長 L 八木 富士夫

教育委員長 L 八木 富士夫

先頭、故し谷口安志の奥様から「在籍中のご厚情に厚くお礼申し上げます。」との丁重な謝辞が寄せられました。

尚、バッヂ等の返還と併せて、当クラブの活動資金に金20万円を寄贈されました。ここに謹んで感謝の意を表わすと共に、お知らせいたします。

会長 中川 顯



今年の納涼家

族例会は北近江

リゾートのアンサ

ンブルホールで行い

ました。当日急

用で参加できな

かたの方もおられ

ましたが、総勢

60名ほどの参加

者でした。会長

の挨拶後、長浜

から来ていただい

ました。休日は試合が続々とあります。

日程が定まらず、一部メンバーには連日にわ

たり競技会場に詰め立たすことになって

しまいました。そのせいで、競技種目によつ

た。そのせいで、競技種目によつ

た。そのせいで、競技種目によつ